



El Granollers como ya gana puntos, ha terminado de hacer revoluciones equipales y de no colocación de banderas, si bien el pasado domingo todos los aficionados se preguntaron: ¿Qué clase de táctica moderna es la de que los delanteros jueguen con el número del jersey cambiado?

* * *

En la sede del Granollers, léase Bar Manolo, encontramos unos aficionados de la Peña Ford y de Peña Manolozo, muy atareados en descifrar el equipo crucigrama presentado a los aragoneses, y a los aficionados locales. Por lo que vimos, se ve que no pudieron saber el «secreto táctico» inventado por un técnico en materia futbolística.

* * *

Hoy podemos afirmar que no se trataba ni de desorientar al enemigo, ni a los «pagandos», ni al árbitro-amigo, ni a nadie. Fué simplemente que el popular Tóful II se equivocó al dar los correspondientes jerseys. Si es así verdaderamente puede pasar, pero si es táctica

preconcebida, nos parece que los técnicos son muy bromistas.

* * *

Hace unos días que fué presentada una instancia por un jugador de la población del Bar Serra, para poder ingresar en el equipo amateur de Don Ramón, Pepe, Pedrito y Compañía. Fué aceptada y empezó el jugador a venir a los entrenos que semanalmente realizan a las órdenes del «abuelo jugador». Llegó el día de su debut y jugó con el equipo B. eso no tiene nada de particular, lo bonito del caso es que un familiar del «fenómeno» comentó muy seria e ingenuamente el debut con la siguiente frase «Debe ser muy bueno ese equipo amateur, que para ingresar en sus filas primero se ha de jugar con el equipo reserva...»

* * *

Hubo un árbitro, naturalmente de la comarca, que se encontró en una situación muy particular, cuando faltaban pocos minutos para ir a cobrar los honorarios de 2.^a clase, un jugador se le acudió realizar un gol fantasma. El árbitro que es muy largo de vista aseguró y se mantuvo que el gol era gol y nada más que gol. El público lo entendió al revés, discusiones, más discusiones y cuando habían terminado las discusiones acaloradas, el árbitro se encontraba no en mangas de camisa, sino «sin camisa».

DETECTIVE

Campo de Deportes VILANOVA DE LA ROCA

Domingo, día 15

Tarde, a las 5

Emocionante encuentro del Campeonato Comarca del Vallés,
organizado por la II Zona Agrícola

CARDEDEU

(Campeón de 1948 - 49 y 1949 - 50)

Vilanova de La Roca

(Líder actual e imbatido en la presente temporada)

¡Deportista vallesano! Acude a presenciar este emocionante encuentro